

Un club de foot a sacrifié des poules pour gagner un match



Dans le sport de haut niveau, faire appel à des marabouts ou à des sorciers semblent être une pratique plutôt répandue. Il y a plus de 30 ans, le club de football de Montpellier avait fait appel à un de ces occultistes afin de sauver une saison qui s'annonçait catastrophique ...

Au début de la saison 1989-1990, le club de **Montpellier HSC** enchaînait les défaites. Tant l'entraîneur que les dirigeants ne parvenaient pas à enrayer cette spirale infernale. Puisque les méthodes classiques ne fonctionnaient pas, Louis Nicollin, le légendaire président du club héraultais, décida de faire venir un marabout. En octobre 1989, le sorcier arriva au centre d'entraînement du club avec plusieurs volailles.

On était en plein marasme, Loulou s'était mis en tête qu'on s'était fait marabouter. On arrive à l'entraînement, il y avait un marabout et une cage avec une poule. Loulou dit à Michel (Mézy) : 'On va se faire désenvoûter.' Tout d'un coup, ce type coupe la tête de la poule qui court dans le vestiaire, il volait du sang de partout, on a reçu des gicées, Julio César gueulait : 'Au secours ! Au secours !' Nos survêtements étaient pleins de sang.

Le défenseur, qui est resté 6 saisons à Montpellier (entre 1986 et 1992), précise que seuls les joueurs qui avaient été aspergés de sang avait pu jouer le prochain match. Parmi les témoins présents, beaucoup étaient estomaqués et même choqués par ce qui se passait. Ainsi Aimé Jacquet était, selon F. Lucchesi, «

Je ne voulais pas assister à ça. Cela ne me plaisait pas. Je suis superstitieux mais de là à inverser le cours d'un match...

Le match qui suivit ce sacrifice fut un véritable succès. En effet, le 14 octobre 1989, Montpellier recevait le Sporting Club de Toulon. Les montPELLIERSAINS maîtrisèrent le match et gagnèrent sur le score de 3 – 0 avec notamment un but de match suivant, le club retomba dans ses travers et perdit 1 but à 0 contre le LOSC.

Sources

- rmcsport.bfmtv.com
 - www.mondefootball.fr
-

Magie - 17 octobre 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0